
Sesión del 6 de Diciembre 
A las 6 de la tarde, bajo la presi· 

dencia del St'. Santamaría, y con la 
fü;iste,ncfa de 11.concejales, 5e abl'e la 
sesión; . ,e · · 

.Es. a.probada el acta de la anterior. 
Se da lectur~ a las condiciones por

que han de regirse las obras para el 
Borno Crematorio. · · 

Se da !ecturn a un escrito, que la 
Comisión aprueba, 1·-ebajando· del Re· 
pa1·timiento cierta cantidad, .p9r ela· 
bo1·ai·-- con· cosecha -propia· don José 
García Piués. 

Otra reclamación formulada, pasa 
a la Comisióíí de Hacienda. 

El médico radiólogo pide en un 13s· 
cl'ito dos cajas de i-1elícula para la 
Casa de Socorro-. Se· co11c-ede. 

Se solicita dsl Pósito un préstámo~ 
que se ap!'ueba, cou 600 pesetas coü 
cal'go al mismo. . .. 

Et cabo de la gual'dia municipal so~ 
licita 15 días de permis(), con infonne 
favorable del Jefe de \a misma. Se 
concede la petición. · 

Por 110 habel' en el presupuAsto con:.. 
signación suficiente, ·la Comisión re· 
chaza el proyecto de trabajo sobl'e 
arreglos en la V.eguilla, ·· 

La misma Com1sion .emite i1ifol'me 
denegatorio, por un haber fondos· su
ficientes, sobre la necesidad del blan
queo de la fachada del Hospital. 

El Sr. -lbáfíez, direeto1· de la Banda 
Municipal, solicita una grntificación 
por su actuación duran}e la :entrega 
de Ja bandera a la Guai-dia ·Civil.- Se 
aprueba que se le grat[fique. eón 200. 
pesetas, con el voto en contra de los 
seiíores Megla Galán y MadL'id Sán
chez. 

Se ap1·u8ba el dictámen emitido por 
el concejal delegado de Be!leficenciaJ 
sobre el reglamento por ·qué ban. _de 
regirse los practicautes. · · · 

Por centésima vez se pone sobre el 
tapete la s0licitud de unas enfei;meras 
que solicitan prestar . gratuitainente 
sus servicios en. la Ca!:ia de SocOl~l'O. 

El Sr. Megía Galán .se opone al cri• 
terio de la Comisión que accede a 
su aprnbac[ón El Sr. Castells defiende 
el dictárnen, que puesto a votación es 
aprobado. 

Se aprueba la distribución d~ fon. 
dos para el presei1te mes, por un total 
de 216 500 pesa tas, pero ··según voto 
del Sr. Castefls, con excepción de 
aquellas cantidades destinadas a em· 
pleados interinos, que llevan más' de 
seis meses en su cargo, y· no se les· 
reconoce derechos en la vigente, Léy 
Municipal. · · 

Los guardas j urado)3 que ayudaron 

en su tarea a los topógrafos, piden 
una gratificación, con una recomen· 
d;:tción favorable de los Jefes. Pasa a 
la Comisión. 

Se concede sea declarado de m·gen 
ci~ la reforma del Reglamento del 
Hos.pital. En su vi1·tud, se da lectura 

. al mismo, desapareciendo varios de 
1.os a1·tículos por el que se,- reglamen-
taba, yse reforman otl'Os, 

·El Sr. Megía Galán se opone a ello 
y el Sr. Castel is defiende el dictámen 
de la Comisión, . 

. Puesto a . votación, se aprueba la 
refol'ma poi' 10 votos coutra 7. Tam· 
biéll se acuerda imprimir el 1iuevo 
Reglamento. 

E1 Sr. Sa.ntl:lmarla solicita sea. de-
c:arado de urgencia un escrito que 
preseílta, sobre la adquisición de ro
pe1s para los níiíos. · Asl Sff declara, 
·acordándose la adq uisiclón de éstas, 
nombrándose una cornisió11 encarga
da para el lo. Se acuerda sean los se· 
flores Castells, Merlo H,uiz y Megía 
'a1ilá.n.. · 
. El Sr. Megía G.alán pregunta al al-_ 
caide que gestiones se han hecho. so
bre la anormalidad del precio ·del pan· 
eú Valdepeüas. . . · 

Igual meüte interroga en.' este senti-
do el Sr. Roddguez Ruiz~ 

El Si'. Santamaría dice que, como 
alcaide ·suplente, nada sabe de ello, 
prnmetiendo dar conocimiento al se
iíor Sánchez González. 

El Sr. García Fe1Teyol dice que se 
nomb_re una comisión parn que ama 
pliamente se eiilienda e1Y es.te asunto. 

El Sr. Megía Rubio dice que está 
contorme con todo,, perv rogando que 
sea el mismo alcalde el que haga la 
gestión, y pai·ticu1armei1te, puesto que 
este asunto, en un ~entido legal. no 
puede hacersé, ablind<rndo en las alis
mas manifestaciones el Sr. Madrid 
Sánchez. 

El St·'. Castel Is dice que ya está can· 
sad.o de yer cómo algunos concejales, 
con vist~s a la gal ería, aprovechau las 
sesiones ell que hay gran coucu1Tencia 
de obreros en la tribu na púhlice1, para 
buscat' efectos políticos, habliindo del 
pan y del lu;~mbrn de estos. Explica 
con argumentos y datos legales-des 
qe <!Ue es concejal no habló de 
otra f9rma-, córpo el Ayu.ntamiento 
no puede_ iótervenit' en el precio de 
este alícul.o de primer.a necesidad, pur 
estar regulado p0r una Junta Prnvin· 
Cial de Abastos, que a su vez.depende 
de otra Nacional, i11tervenidadirecta
me11te por el Miuistrn de Agricultura. 
Se !'ameuta dé qu0 haya señores que 
Ocupen ·escaños municipales, y lo 
mismo dice·de la pres.idencia, que no 
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conozcan estos rurÜmentarios detalles 
obligados en los mismos, Y que se 
pudie1·an llamar las prit,11 etas lett:as 
del ábecedario munidpal. Termrna 
afit mando para que se entere el pú · 
bh1.;o y el pueblo en general, que 110 

p~ede seguirsele engaííando con cam
pafias tendenciosas como ésta del 
precio del pan, en el cual, ni el Ay un
tamiento, ni 1ii11gún alc::1lde, pueda 
legal mente intervenir. . 

El Sr. Megía Rubio abunda en las 
mismas manifestaciones, manifestán
dose conforme con lo tan bl'illante
mente expuesto por el Sr'. Castells. 

Declarado de urgencia, se aprueba 
un plan de obras que, empezando 
desde el lunes, aminorará extraordi
nariamente e\ paro obrero local. Al 
efecto se destinan cel'ca de siete mil 
dmo~ para pavimentar varias calles 

de la pobiación. 
Esta aprobación es acogida en la 

tribuna con evidentes muestras de 

con temo. 
Después de acertadas i ntervencío· 

nes de l0s seiíores Megía Rubio, Cas
tells y Santamaría, se levanta la se
sión a las 8. 

PEhFILES_ 
Había una expectación extraor• 

dinaria al empezar la sesión. 
-¿Qué- pasa?- nos hemos 

preguntado a nosotros mismos. 
H¡¡y público; mucho público 

esperando que el Sr. Santama
rla abra la sesión. 

Aunque más tarde creimos adi· 
vinar a que se debía tal aftuen
cia· de asistentes, confesemc,s 
que éste no presenció lo que se 
supo11la, pero en cambio, queda
da satisfecho del resultado de 
la sesión. Como vemos en el ex· 
tracto de la misma, se concerta
rán obras por un valor de siete 
mil duros. 

Como es natural, el chismoseo 
político, que fué lo que hizo lle· 
narse Ja tribuna, quedó comple
tamente olvidado. 

Una vez más ha demostrado 
el Sr. Castells que, cuando inter
viene en algún debate, va ahíto 
de legalidHdes, de reglamentos y 
de números, y cuando habla,. lo 
hace con tai seguridad, que -más 
que intervenciones momentáneas 
y sin estudio, son disparos de le· 
yes a boca jarro. 

Es natural ~ue :apoye casi 
siempre la corporación las pro
posiciones o dictámenes del se· 
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ñor Castells. Ya se habra con. 
vencido la mayoría de que no es. 
el individuo disolvente que eu 
torno al rnisn~o se ha?ían forjndo 
tantos campaneros, sm mas ex-
periencia que la experiencia de 
sus buenos 30 años. 

Una vez más demostró en los 
escaños, y fuer& de éstos, que 
es seguramente -salvo honro. 
sas excepciones-, el único que 
sabe materia municipal. Y lo de· 
ni'ostró ayer, como lo demostra
rá 111añana, y siempre. Y hasta 

·creemos que co11 más éxito, si 
frente a éi hubiera quien pudiera 
sostener la altura de un debate 
que lo merezca, a base siempre 
de esto: leyes y estatuto. 

Aunque tan de cerca convivi-
mos con el. Sr. Castel Is, 110 c0 • 

nociamos a fondo sus vastos co
riocimientos sobre problemas mu· 
nicipa'es. Pero don Luis Megia, 

. que sí supo siempre apreciar la 
valía de nuestro director, lo de
mostró cumplidamente emplean· 
do !a mayor tenacidad hasta con· 
seguir que se le nombrara gestor.-

También don Vicente Rodrl 
guez nos ~seguraba conocerlo· 
bí~n, cuando en su presentación 
nos afirmaba que trnia a su vera 
un popiyo que sabía cantar, y 
no en corral ajeno. 

Fueron dos intervenciones tan 
afortunadas, que felicitamos muy 
sinceramente a nuestro director. 

Sólo dos palabras para termi
nar: Que el Sr. Santamar1a de· 
sempeña estupendamente la pre-
sidencia. Y al que Je pese, que 
reviente. Ya le hemos dicho esto 
mismo varias vecei, pero se la 
repetiremos tantas sean las que 
actue con tan extraordinario, 
acierto. ¡Pero ríase un poquito, 
don Paco! ¡No se ponga tan serio 
caramba .. ! 

't:ecleése 

Don Fintonio Rodero Sá.nchez 
El martes pasado fallecib en esta 

ciudad el que en \'ida fué modelo de 
caballeros, hombre probo y leal ami
go don Antonio Rodero Sánchez. 

El acto del entierro constituyó una 
manifestación de duelo, en la que se· 
destacaban representaciones de todas 
las clases socia1es. 

Descanse en paz el vteJO y buen 
amigo, por cuya muerte hacernos 
presente a sus familiares nuestro sen· 
tido pésame. 
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andiro én el Hotel 

andiro en el Restaurant 

andiro en su Casa 

¿Quién no conoce 
los chorizos 

jandiro? 
Juan Cámara Delgado 

Los vende en su de-spacho del 

Mercado, calle central núm. '13 · 
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